

Polsek Cicurug Polres Sukabumi Gelar Safari Subuh, Pererat Hubungan dengan Masyarakat

Sukabumi - SUKABUMI.PRESS.WEB.ID

May 23, 2024 - 09:27



Polsek Cicurug Polres Sukabumi Gelar Safari Subuh, Pererat Hubungan dengan Masyarakat

Polsek Cicurug Polres Sukabumi menyelenggarakan kegiatan yang sarat makna, Safari Subuh, sebagai bagian dari upaya mempererat hubungan dengan masyarakat. Bertempat di Mesjid Attaqwa, Kp. Aspol Kelurahan Cicurug, ribuan warga berkumpul untuk menjalani ibadah Shubuh berjamaah yang dipimpin oleh imam setempat, Ustad Heri.

Kegiatan yang dimulai pukul 04.45 WIB itu turut dihadiri oleh para perwira Polsek Cicurug, di antaranya Aiptu Asep dan Bripka Zulfithri. Dengan semangat yang membara, mereka turut menyatu dalam kegiatan keagamaan bersama masyarakat.

Kompol Mangapul Simangunsong, SH, MH, selaku Kapolsek Cicurug, menyampaikan bahwa kegiatan Safari Subuh ini bukan sekadar rutinitas, tetapi juga bagian dari upaya menjalin kedekatan dengan masyarakat. "Kami ingin mempererat ikatan batin antara kepolisian dan masyarakat, serta memperkuat kemitraan dalam menjaga keamanan dan ketertiban," ungkapnya.

Dengan kehadiran Polsek Cicurug dalam kegiatan keagamaan seperti ini, diharapkan dapat meningkatkan kepercayaan masyarakat terhadap institusi kepolisian. Langkah-langkah proaktif semacam ini menjadi cerminan komitmen Polsek Cicurug untuk tidak hanya menjadi penegak hukum, tetapi juga mitra yang peduli dan mendukung kebutuhan masyarakat.

Safari Subuh hari ini juga memberikan kesempatan bagi masyarakat untuk berinteraksi langsung dengan petugas kepolisian, berbagi cerita, serta menyampaikan berbagai masukan dan keluhan. Dalam suasana yang penuh kehangatan, terjalinlah kerjasama yang erat antara polisi dan masyarakat.

Semangat kebersamaan yang terpancar dari kegiatan ini menjadi bukti nyata bahwa sinergi antara Polsek Cicurug dan masyarakat dapat menciptakan lingkungan yang aman, tenteram, dan penuh keberagaman.

Dengan demikian, kegiatan Safari Subuh Polsek Cicurug tidak hanya menjadi rutinitas ibadah semata, tetapi juga simbol kebersamaan dalam menjaga ketertiban dan keamanan bersama. Semoga kegiatan semacam ini dapat terus dilakukan sebagai bentuk nyata dari penguatan hubungan emosional antara kepolisian dan masyarakat.